

Richard Schmid, AG SPAK

Gerne möchten wir unser Mitglied Richard Schmid, Könnern (in attac-Kreisen ja kein Unbekannter) als Vertreter unserer Organisation für den KoKreis vorschlagen.

In unserem Zusammenhang ist Richard aktiv zum Thema Solidarische Ökonomie, Vernetzung und Publikationen und von daher für einen solchen Kreis auch geeignet. Zudem hat er sich diese Aufgabe zugetraut (wen wunderts?).

Wir haben uns immer gefreut über unsere Speerspitze in den neuen Ländern. Seine Vernetzungsarbeit mit neuland und der salzlandzeitung sind hervorragende Projekte. Leider ist ein gemeinsames Buchprojekt bisher nicht zustande gekommen. Jetzt würden wir uns freuen, wenn Rchard auch unsere Speersitze bei attac sein könnte.